



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ville de Bruxelles, le jeudi 21 novembre 2024

Un sapin exauceur de vœux sur la Grand-Place de Bruxelles

Ce jeudi 21 novembre, au petit matin, le sapin de Noël est arrivé sur la Grand-Place de Bruxelles, où il trônera jusqu'au 5 janvier à côté de la traditionnelle crèche grandeur nature. Il sera décoré du 26 au 27 novembre et s'illuminera pour la première fois le vendredi 29 novembre à 18h, succédant au premier mapping vidéo 3D et précédant des prestations de choristes de La Monnaie. Ce sera l'inauguration officielle de la 24^e édition de Plaisirs d'Hiver qui, ce même jour, ouvrira ses portes à 12h.

Une fois encore, la recherche du sapin a été minutieuse. Elle a abouti à un majestueux Nordmann.

Après avoir été coupé ce mercredi 20 novembre, le spécimen a été transporté avec grand soin en convoi exceptionnel jusqu'à la Grand-Place, où il a été érigé ce matin.

Fiche d'identité :

Espèce : Nordmann
Âge : 32 ans
Hauteur : 20 mètres
Origine : Rixensart, province du Brabant wallon

Jusqu'à hier, l'arbre trônait dans le jardin d'une maison privée de Rixensart, en province du Brabant wallon.

Planté dans les années '90 par les propriétaires, l'heureux élu a donc environ 32 ans. Trois décennies qu'il a mises à profit pour développer un impressionnant ramage au point de devenir un peu trop envahissant pour la demeure qui l'a vu grandir.

En l'offrant à la Ville de Bruxelles, ses propriétaires lui assurent un cadre à la hauteur de sa splendeur, sur la plus belle place du monde, où il pourra être admiré par des centaines de milliers de visiteurs.

Et l'aventure ne s'arrêtera pas là, puisqu'une fois Plaisirs d'Hiver terminé, le sapin sera transformé en objets divers qui le rendront éternel.

La coupe et le transport ont été réalisés par Inter-Arbo, société qui, pépiniériste depuis 1915 et quatre générations, s'est spécialisée dans les sapins de grande taille. Elle en assure également la succession : pour chaque spécimen de minimum cinq mètres coupé, elle s'engage à en replanter dix. Tout comme le groupe Dick Frères, en charge de l'érection, tous ces spécialistes en charge de ces opérations délicates ont fait preuve, une fois de plus, d'expertise et maîtrise incontestables.

Un sapin étincelant pour une Grand-Place en lumière

Cette année, le sapin s'illumine avec une touche unique et solidaire, grâce à un partenariat exceptionnel avec l'association Make-A-Wish Belgium, qui œuvre pour la réalisation de rêves d'enfants gravement malades. Il sera décoré du mardi 26 au mercredi 27 novembre. Des professionnels aidés par des camions nacelles habilleront le sapin de 300 boules de Noël rouges de 3 dimensions différentes et de 200 ornements découpés en 2D en forme d'éléphants évoquant la marque Côte d'Or, qui apporte son soutien à cet événement caritatif. Certaines décorations, signées par des personnalités belges, seront ensuite mise aux enchères, et l'intégralité des bénéficiaires sera reversée à Make-A-Wish Belgium pour aider à réaliser les rêves précieux d'enfants gravement malades.

Pour inaugurer cet arbre porteur d'espoir, une première illumination aura lieu le vendredi 29 novembre à partir de 18h00, moment où le sapin se métamorphosera en une série de tableaux créatifs lumineux. Chaque LED RGB, soigneusement intégrée à l'installation, brillera dans des tons chauds de blanc ou de rouge vif, avec des effets lumineux continus ou scintillants, pour un rendu spectaculaire rappelant les jeux de lumière de la Tour Eiffel. Ces variations confèreront au sapin une allure magique, rehaussant la beauté de chaque détail.

« Le sapin fait sa grande entrée sur la Grand-Place. Cette année, du haut de ses vingt mètres, c'est un trentenaire qui s'apprête à émerveiller les foules pour les fêtes de fin d'année qui arrivent à grands pas. », explique Delphine Houba, échevine de la Culture, du Tourisme et des Grands Événements.

« Merci à la Ville de Bruxelles, à Côte d'Or notre partenaire, ainsi qu'à toutes les personnes qui vont se mobiliser pour cette action solidaire. Grâce à votre soutien et à vos dons, nous continuerons d'apporter des étoiles dans les yeux d'enfants gravement malades en réalisant leur vœu. En cette fin d'année, offrir de la joie à ces familles est un véritable cadeau, merci d'y contribuer », explique Marine Devillers, CEO de Make-A-Wish Belgium-South.

CONTACTS PRESSE

Ville de Bruxelles – Cabinet de l'échevine de la Culture, du Tourisme et des Grands Événements
Noémie Feld, noemie.feld@brucity.be +32 (0) 479 40 01 90

Organisation – Brussels Major Events asbl
Adelaïde de Patoul - a.depatoul@bmeo.be +32 (0) 496 87 88 86